



介護保険制度の 改定について

細野龍子(日本共産党)

改定によって要支援の訪問・通所介護が、介護保険からははずされるが、これまで通り受けられるようにすべき。いきいき健康部長 全国市長会を通じて介護保険事業における調整交付金について望んでいます。

いきいき健康部長 市町村

の事業に移行し、多様なサービスを総合的に提供可能な仕組みに見直すこととされていますが、現行の水準を低下させるものではありません。

国 保険料引き下げのため、国の補助金の増額を求めるべきだがどうか。いきいき健康部長 全国市長会を通じて介護保険事業における調整交付金について望んでいます。



リニアは市民生活に 影響大

池川友一(日本共産党)

土砂搬出・交通問題などリニア中央新幹線が市民生活に与える影響について市はどう対応するのか。地域保健担当部長 理解と支援が進むよう普及啓発の充実と、関係機関を含めたネットワークの重要性、この2点を柱に進めているところであります。

政策経営部長

市に寄せられている意見を事業者にしっかりと伝え、事前の対応や対策をとっていただくよう協議を進めていきたい。

ひきこもりの当事者と家族への理解と支援を進めるための方策を問う。学校飼育動物の環境改善を求めるがどうか。学校教育部長 町田市獣医師会に依頼し動物の病気の対応や飼育方法、飼育小屋のあり方などの講演会を通して環境整備を図っており、今後も継続実施していきたい。



子育て新制度・ 教育について

渡辺徹太郎(自由民主党)

保育園0歳児は年間270万円税金が投入されるのに対し、家庭で保育する親にも手だてが必要と考えるが。市長 家庭で、家で育てる人をどれだけサポートできるかということが非常に重要なことで、このところにもっと力をとりたいのは、私もそう思います。

市長

調査によると道徳の副読本を活用していない学校が見受けられる。改善を求む。学校教育部長 教育委員会としては、今年8月に「私たちの道徳」を家庭に持ち帰るよう学校に指示をしました。

長年大量に保管されている土器等の文化財の有効活用



非核平和都市宣 言を生かす市政

渡場悟視(日本共産党)

広報まちだの全世帯配布をシルバー人材サービス等を活用して行うのはどうか。広報担当部長 市民意識調査の結果、紙媒体以外で読んでいるという方がかなりおり、費用と市民ニーズの結果から、拠点の配布を上げ、それをさらに周知して必要な方に届くような形で行ってほしい。

広報担当部長

市民意識調査の結果、紙媒体以外で読んでいるという方がかなりおり、費用と市民ニーズの結果から、拠点の配布を上げ、それをさらに周知して必要な方に届くような形で行ってほしい。

建設部長 歩車分離式の信号については交通管理者である警視庁のほうにも声をかけていきたいと思っています。



町田市非核平和都市宣言の碑
(市役所敷地内)



トライアル発注 認定制度の活用

白川哲也(保守連合)

昨年度から開始したトライアル発注認定制度の認知度向上とよりよい活用を。経済観光部長 市による購入を促進するほか商品カタログの作成、広報等での紹介などさまざまな機会を捉え対外的なPRを継続していきます。

経済観光部長

市による購入を促進するほか商品カタログの作成、広報等での紹介などさまざまな機会を捉え対外的なPRを継続していきます。

他市の事例などを参考に随意契約のあり方を再度検討してはどうか。経済観光部長 それぞれの担当部署でその商品に対する価値を認め予算をとることが商品の今後の販路開拓にもつながると考えています。



東京都は町田の 事を忘れていない

吉田つとむ(保守連合)

東京都の都市計画交通プランに、小田急多摩線延伸とリニア新幹線橋本駅設置の記事がない。市行政の幹部は東京都にいかに対応するか。有金副市長 都市計画審議会にも諮問させていただいて市としての意見を出す形になっています。その中で明確に記載してくれということはない。文化スポーツ振興部長 おもてなしについて協議をしていきたいと考えています。

有金副市長

都市計画審議会にも諮問させていただいて市としての意見を出す形になっています。その中で明確に記載してくれということはない。文化スポーツ振興部長 おもてなしについて協議をしていきたいと考えています。

訴えた上で記載されるよう私も努力はしていきたい。町田市で毎年開催される大規模な全国(関東)私学バレー大会に関して、市行政はより、おもてなしの心と見える形で協力すべきである。有金副市長 主催者側と協議を行い、大会のPR活動を含めて支援を行っていきます。文化スポーツ振興部長 おもてなしについて協議をしていきたいと考えています。



高齢者が楽しく 交流できる場を

あさみ美子(公明党)

高齢者の交流促進や健康づくりに、カラオケ機器を活用した中野区方式の導入を。いきいき健康部長 新しい介護予防の仕組みづくりを進めていくに当たり、楽しく継続できる介護予防事業、また交流の場として事例研究の一つとなると思いますので、視察について検討していきたい。

いきいき健康部長

新しい介護予防の仕組みづくりを進めていくに当たり、楽しく継続できる介護予防事業、また交流の場として事例研究の一つとなると思いますので、視察について検討していきたい。

南中学以外の市民開放プールのイレインに、水深調整用の歩行マットの設置を。文化スポーツ振興部長 施設管理者等と調整させていた



リニア中央新幹 線へのアクセス

佐藤伸一郎(自由民主党)

リニア中央新幹線新駅となる橋本駅までのアクセス対策について問う。有金副市長 多摩ニュータウン通り、相原南北通りの相模原方面への延伸、町田街道とJR横浜線との立体差化を進めています。

有金副市長

多摩ニュータウン通り、相原南北通りの相模原方面への延伸、町田街道とJR横浜線との立体差化を進めています。

リニア中央新幹線新駅となる橋本駅に隣接する小山地域の交通対策の方向性を問う。



尾根緑道の 並木 今後の桜

わたべ真実(まちだ市民クラブ)

尾根緑道は桜等が植樹され市民に愛される桜の名所にもなっている。この一面が宅地開発により6本の桜の大き木が伐採され、景観が大きく変わった。伐採に至る経緯と今後の尾根緑道の景観を保持するための取り組みについて問う。

建設部長

宅地造成予定地に根や幹などが越境し造成の支障となるため、その切除が

必要となりました。越境部分の切除を行うことにより当該樹木の生命維持が困難となり、倒木による危険性も高くなるため、やむを得ず6本の伐採を行いました。今回のような伐採を行った場合には、適切な場所に新たに樹木を植栽するようにしています。街路樹として植栽されている桜について、今後も剪定など適切な管理を行い、桜並木の維持に努めていきます。



町田薬師池公園 魅力向上計画

市川勝斗(自由民主党)

四季彩の杜魅力向上計画を実施することでどのようの魅力が向上するのか。市長 エリアごとに新たな施設機能、それに伴うイベントなどを設定し施設の魅力を高めていこうと考えています。

市川勝斗

四季彩の杜魅力向上計画を実施することでどのようの魅力が向上するのか。市長 エリアごとに新たな施設機能、それに伴うイベントなどを設定し施設の魅力を高めていこうと考えています。

薬師池の水質改善策の手法及び効果は。都市づくり部長 汚泥のしゅんせつ、かいぼり、浄化施設の改良、水流を発生させる



土砂災害警戒区 の早期対策を

戸塚正人(まちだ市民クラブ)

土砂災害警戒区域に指定された区域への早期対策を求めるが。高橋副市長 法律に基づき国が指定している中で、国あるいは都として対策を行うことは出されていない。市としては、法律と安全性について国等に要望していくことを考えていく必要があると思います。

高橋副市長

法律に基づき国が指定している中で、国あるいは都として対策を行うことは出されていない。市としては、法律と安全性について国等に要望していくことを考えていく必要があると思います。

土砂災害警戒区域に指定された区域内の市有地への

傍聴を希望される方は市役所3階の

議事室で傍聴

できます

本会議・委員会のインターネット放映を行っています。